

Musikkapelle muss »auswandern«, Kultursaal entsteht neu

Der 40 Jahre alte Kultursaal der Gemeinde Pettnau hatte ausge- dient und ist bereits Geschichte. Derzeit wird am neuen Mehr- zweckgebäude zwischen Volks- schule Pettnau (am Foto rotes Gebäude im Hintergrund) und Vereinshaus gebaut.

„Auf 300 m² entsteht ein Mehr- zwecksaal mit Nebenräumen, der als Turnsaal für die Volksschule und Sportverein ebenso zur Verfü- gung steht wie als Veranstaltung- saal für Theateraufführungen oder Ähnliches,“ erklärt Bgm. Johann Klein- hans. Im Herbst 2012 wur- den die Bauarbeiten begonnen, im Frühjahr 2014 sollen sie abge- schlossen werden. Im Keller des neuen Gebäudes wurden Lager- räume und Sanitäreinrichtungen einge- plant, für öffentliche Veranstaltun- gen wird ein eigener Zugang von Norden geschaffen (die Schüler- Innen der Volksschule können aber weiterhin direkt durch einen Ver-

bindungstrakt in den Turnsaal ge- langen). Derzeit turnen die Kinder im obersten Stock des Volksschul- gebäudes, wo ein kleinerer Mehr- zwecksaal zur Verfügung steht. Au- ßerdem werden der nördlich an- schließende Spielplatz und die Au- ßenanlagen neu gestaltet. Die Kos- ten für den Bau des Mehrzweckge- bäudes werden derzeit auf drei Millionen Euro geschätzt, wobei das Land Tirol die Gemeinde mit einer Million Euro unterstützt. Für die Musikkapelle Pettnau be- deutet der Umbau, dass sie zwar nach wie vor im Probenraum des Vereinshauses (wurde 2008 fertig gestellt) proben können, aber für das traditionelle Frühjahrskonzert müssen die MusikantInnen in den Veranstaltungssaal nach Hatting ausweichen. Kapellmeister Herbert Zangerl wird – passend dazu – einen Abend unter dem Titel »Mit Musik auf Reisen« gestalten. Als eine der jüngeren Kapellen des



Foto: Offer

Das neue Mehrzweckgebäude in Pettnau wird den verschiedensten Anforderun- gen der Volksschule und der Verein gerecht werden

Musikbezirkes Telfs (Neugründung 1960) zählt die Musikkapelle nun- mehr 50 Musikanten/Innen sowie fünf Marketenderinnen. Obmann Gerhard Scheiring freut sich über den regen Zustrom zur Kapelle: So warten noch elf MusikschülerInnen in den Startlöchern, um nach absolvierten Übertrittsprüfungen in der Kapelle aufgenommen zu werden. Insgesamt besuchen 23 Mädchen und Burschen den Musiks- schulunterricht. „Trotzdem muss man immer am Ball bleiben und dafür sorgen, dass es nicht an Nachwuchs mangelt. Aus diesem Grund haben wir von der Musik- kapelle im April einen „Tag der of- fenen Tür“ im Vereinslokal organi- siert, bei dem interessierte Burschen und Mädchen die Möglichkeit hat- ten, verschiedene Instrumente ken- nen zu lernen und natürlich auch auszuprobieren,“ erzählt Obmann

Gerhard Scheiring. Am 4. Mai um 20 Uhr wird im Mehrzwecksaal Hatting ein interessantes Pro- gramm geboten: Mit dem Konz- ertmarsch „Kometenflug“ von Alexander Pfluger erfolgt der Auf- takt des Konzerts. Gefolgt von der Rhapsodie „Zingaresca“ von Hein- rich Steinbeck geht es anschließend mit den Walzerklängen „An der schönen blauen Donau“ von Jo- hann Strauss weiter. Es folgt die Schnellpolka „Vergnügungszug“ ebenfalls von Johann Strauss. Der

Spiegl-Transporte macht vieles möglich!

Der Pettnauer Familienbetrieb Spiegl-Transporte, gegründet 1960, hat sich schon in frühen Jahren auf die Gebiete Kranarbeiten, Spezial- transporte, Schwer- und Groß- raumtransporte sowie Abschlepp-, Berge- und Rückholdienste spezia- lisiert. Der Fuhrpark besteht aus 20 Fahrzeugen, wovon 13 Kran- fahrzeuge mit Größen zwischen 14 und 195 m sind. Die Schwer- und Großraumtransporter sind mit



Foto: Spiegl

Tiefbett, Kesselbrücke, Baggerbett sowie wahlweise mit fünf bis zehn Achsen kombinierbar. Die Liebherr-Mobilkran-Flotte MK80 + MK110 vervollständigt den Fuhrpark!



Bgm. Johann Kleinhans studiert die Pläne des neuen Herzeigeprojektes der Gemeinde Pettnau



spiegl transport
GMBH & CO KG



6408 PETTNAU · DR.-OTTO-KEIMEL-WEG 1
TEL. 0 52 38 - 88 5 55 · FAX 0 52 38 - 86 1 80-4
www.spiegl-transporte.at



Forellenhof OETTL

Tiroler Straße 45
6408 Petttau
Tel. 05238-86336
oder 0664-1976235

Fische aus Quellwasser

- Regenbogenforelle
- Lachsforelle
- Saibling

Alle Fische als Filet –
roh und geräuchert!



ÖFFNUNGSZEITEN:

Donnerstag 8.00 – 11.00 Uhr
Freitag 8.00 – 17.00 Uhr
Samstag 9.00 – 14.00 Uhr

1. Teil des Konzertes wird mit dem Marsch „In Treue fest“ v. Carl Teike beendet.

Zum Beginn des zweiten Teiles finden Ehrungen verdienter MusikantInnen statt. Weiter geht es mit dem Marsch „Stars and Stripes Forever“ von John Philip Sousa. Natürlich darf auch moderne Literatur bei einem abwechslungsreichen Konzert nicht fehlen. Mit dem „Jazz Waltz No. 1“ von Otto M. Schwarz, sowie dem Stück „Sir Duke“ von Stevie Wonder möchte die Musikkapelle ihr Publikum auf diesem Gebiet unterhalten. Bei den lateinamerikanischen Klängen

von „Tequila“ von Chuck Rio fällt es schwer, ruhig sitzen zu bleiben. Mit dem eher unbekanntem Marsch „Sons of the Brave“ von T. Bidgood endet das diesjährige Frühjahrskonzert.

Claudius Schlenck führt auch heuer wieder mit viel Esprit und Wortwitz durch das Programm.

Die Musikkapelle Petttau würde es natürlich sehr freuen, viele musikebegeisterte Besucher bei ihrem Konzert in Hatting begrüßen zu dürfen. **4. Mai, 20 Uhr, Mehrzwecksaal Hatting: Frühjahrskonzert »Mit Musik auf Reisen« der Musikkapelle Petttau**



Foto: Die Fotografen



Foto: Privat

*... wir drucken
mit Liebe zum Detail ...*

NEU: DRUCKVEREDELUNG MIT FOLIENKASCHIERUNG
Briefblätter
Kuverts, Einladungen, Blöcke,
Visitenkarten, Folder, Flyer, Plakate,
Broschüren, Mappen, Prospekte, Etiketten,
Gemeindezeitungen, Postkarten und vieles mehr

KRANEBITTERDRUCK

GESELLSCHAFT M.B.H



A-6408 Petttau
Wiesenweg 6

Tel: 05238 / 88 338
Fax: 05238 / 88 338-4

office@kranebitterdruck.at